

## LE SYNDICAT DE MONTBAZENS-RIGNAC VA FAIRE LE PLEIN D'EAU POTABLE



*Le Syndicat Intercommunal d'Adduction d'Eau Potable construit un nouveau réservoir à Roquelaure. Objectif, augmenter les capacités de stockage.*

Rien que de l'eau, de l'eau potable ! 10 000 m<sup>3</sup> stockés dans deux réservoirs. C'est le projet que mène actuellement le Syndicat Intercommunal d'Adduction d'Eau Potable de Montbazens-Rignac. Il construit sur les hauteurs de Roquelaure un nouveau réservoir d'eau. Deux cuves concentriques de 5 000 000 de litres chacune permettront bientôt d'accroître les réserves de la structure. « Une nécessité pour faire face aux périodes difficiles de forte consommation d'eau », explique le Président du syndicat Michel Roumegous. La réserve d'eau se trouvera au pied de la cheminée d'équilibre, elle sera semi-enterrée et se fondra donc dans le paysage, une fois les travaux terminés.

### TRAVAUX D'HERCULE

Il faudra environ deux ans de travaux pour construire le réservoir, faire circuler les différentes conduites sous terre et re-végétaliser la zone. Les contraintes géomorphologiques sont fortes, en raison de la présence de nombreux blocs de granite enterrés dans le sous-sol. C'est la raison pour laquelle le creusement des tranchées est difficile. « L'utilisation de gros marteaux piqueurs n'est pas suffisant », assure Yves Cayla du cabinet Merlin, maître d'œuvre du chantier. « Il nous faut parfois utiliser de l'explosif pour casser la roche ». Autre contrainte, le temps de raccordement des différentes conduites. Vidange, soudures et remplissage du circuit nécessiteront des coupures de trois à quatre heures. « Nous réaliserons ces opérations de nuit », confie Yves Cayla. « Cela pour limiter au maximum la gêne des usagers ».

En augmentant ses capacités de stockage en eau, le Syndicat Intercommunal d'Adduction d'Eau Potable veut améliorer son service au public. Une mission qu'il sera en mesure de mieux remplir en 2018. Date de l'achèvement du chantier de Roquelaure.